

## Evento tunning en La Calera terminó con incidentes y reclamos de vecinos

Vecinas y vecinos de La Calera expusieron sus enojos en redes sociales debido a un evento de autos, el cual se realizó en el parque municipal de la comuna. Desde ruido a temprano día hasta la noche y con incidentes a golpes entre algunos participantes, terminó el evento a las afueras del lugar.

El evento, según cuentan los caleranos, comenzó a las 9 horas, cuando ya se notaba el ruido, también destacaron que en sectores cercanos al parque viven muchos adultos mayores y también tomando en consideración que el evento se realizó un día domingo y que duró todo el día.

### Anuncio Patrocinado

TuOpinas conversó con la concejala de la Municipalidad de La Calera, Sandra Peralta, quién estuvo presente en el ultimo momento del evento y registró un video para evidenciar lo que estaba sucediendo. Sandra nos comentó que “esta no es la primera vez que se hace una actividad como esta, esta es una actividad que se hace permanentemente solo que con la pandemia no se había realizado, pero las características de este fueron muy violentas”.

Una de las quejas de los vecinos fue la ausencia de Carabineros, la concejala Peralta se refirió al tema, “el problema que tenemos en La Calera es que Carabineros no está dando el ancho para las necesidades que tiene”, pero asegura que en la comuna “falta personal”.

Evento tunning en La Calera terminó con incidentes y reclamos de vecinos

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por otro lado, el capitán de la Séptima comisaría de La Calera, Carlos Carrillo, comentó que “si se fiscalizó, estuvimos presente en horarios de la tarde y también cuando nos hicieron saber que hubo una pelea a las afueras del parque en la noche”.

[https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/01/10000000\\_369151041572078\\_8115079666839938548\\_n.mp4](https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/01/10000000_369151041572078_8115079666839938548_n.mp4)

y tú, ¿qué opinas?